

# Aviso Oficial: Isabel, con Licencia Desde Mañana Isabelita Saldrá de Vacaciones y Delegará el Poder en Italo Lúder, Anuncia el Canciller

## Se Ausentará del Cargo 30 ó 40 Días a Partir del Sábado Próximo

BUENOS AIRES, 11 de septiembre.—La Presidente Isabel Perón pedirá licencia para ausentarse del cargo 30 o 40 días a partir del sábado próximo, informó esta noche Angel F. Robledo, ministro de Relaciones Exteriores y primer vicepresidente del Partido Justicialista gobernante.

"La señora Presidente tomará unas vacaciones y delegará el mando en Italo Lúder, presidente provisional del Senado. Esto sucederá el sábado", señaló Robledo en una entrevista con periodistas nacionales y extranjeros, añadiendo que la señora de Perón "está muy cansada y los médicos le han recomendado descanso".

La Presidente, según Robledo, viajará al sur del país, posiblemente a San Carlos de Bariloche, a 1,500 kilómetros.

Dijo que la señora de Perón tiene la intención de regresar a Buenos Aires el 17 de octubre, para presidir el aniversario del Día de la Lealtad, tras lo cual asumirá nuevamente la Presidencia, a la que ascendió el primero de julio de 1974.

En los medios políticos se dijo que para la fecha del retorno se organizará una concentración de trabajadores para apoyar al gobierno, que enfrenta serios proble-

mas, especialmente en el área económica.

La Presidente comunicará al Parlamento su alejamiento de Buenos Aires y, de acuerdo con lo que dispone la Constitución, automáticamente Lúder, de 59 años, asumirá la Presidencia, con plenos poderes.

Cuando se le preguntó a Robledo si Lúder introduciría cambios en el actual gabinete de la señora Perón, respondió: "No creo que eso pase".

Los diarios "La Prensa" y "La Opinión", que en sus ediciones de hoy daban ya por hecho que Isabel Perón pediría licencia este fin de semana, hablan de posibles cambios en el gabinete.

"La Opinión" afirma que Lúder tal vez releve a tres ministros: el del Interior, coronel Vicente Damasco; el de Trabajo, Carlos Ruckauf, y el de Bienestar Social, Carlos Emery. Además, es muy posible que cese al secretario técnico de la Presidencia, Julio González, dice el periódico.

Cuatro de los ocho diarios matutinos de esta capital no fueron editados hoy, al acatar su personal la huelga de 24 horas decretada por los organismos sindicales de los periodistas.

Los diarios que no aparecieron son "La Nación", "Clarín", "Mayoría" y "El Cronista Comercial". La huelga fue en apoyo de los periodistas de "La Nueva Provincia", que se edita en Bahía Blanca, y "Los Principios", que se publica en Córdoba. Los huelguistas provincianos reclaman más sueldo.

### OTROS TRES CADAVERES FUERON HALLADOS

Por otra parte, hoy fueron encontrados por la policía, en las afueras de Buenos Aires, tres cadáveres acribillados a balazos.

Dos de los cuerpos fueron hallados en la zona de Ezeiza, 30 kilómetros al sur, donde ya en varias ocasiones han sido hallados los cadáveres de otras personas acribilladas a tiros. La policía dijo que pertenecen a dos hombres, de unos 20 años, que estaban totalmente desnudos, con las manos atadas a la espalda.

El tercer cadáver fue descubierta en Sarandí, 15 kilómetros al sudeste. Estaba enterrado. Tenía los ojos vendados y quemaduras en la espalda. Fue muerto de varios balazos.

Ninguno de los tres cadáveres ha sido identificado. (Información de AP y de AFP).

### NOVE DADES

## Ocho Muertes en el día, Registradas en Argentina

TUCUMAN, Argentina, Sep. 11, AP, EFE.— Cuatro extremistas y un policía murieron hoy en un enfrentamiento ocurrido en las afueras de esta ciudad del norte argentino, informó un vocero policial.

El tiroteo, se dijo, se produjo en familia, cuando una patrulla policial sorprendió a varios desconocidos. La fuente agregó que al darles orden de alto, los sujetos respondieron con disparos produciéndose el enfrentamiento.

En el hecho murieron cuatro guerrilleros, en tanto otros tantos escaparon. Un policía, identificado como Valentín Ramón Giménez, cayó mortalmente herido.

Tres cadáveres acribillados a balazos fueron encontrados por la policía en las afueras de Buenos Aires, informó hoy la jefatura.

Dos de los cuerpos fueron encontrados en la zona de Ezeiza, 30 kilómetros al sur, donde también en anteriores ocasiones fueron encontrados cadáveres acribillados.

La policía dijo que pertenecen a dos hombres de unos 20 años, que estaban totalmente desnudos con las manos atadas a la espalda.